



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	THOMBS 2024
Prix	2 200 000 €

Bonifacio

Maison à vendre (20169)

Exclusivedossier confidentielmagnifique propriété niché dans un havre de verdure dans un joli secteur calmede sant amanza vue mer bonifaciobelle propriété sur une surface d'environ 160 m² ,elle se compose d'un vaste salon - salle à manger ouvrant sur une terrasse et sa piscine . Salon lecture ,cheminé cuisine équipé 3 chambres , dont une chambre de maître . Buanderiegrand garagesurface terrain : 2000 M²prix : 2 200 000 €honoraires à la chargea 5 minutes des plages maoraa quelques minutes du golf de spérone de bonifaciocontact 7/7 jours de 8 h à 23hmr scaduto bernardtel : +33(0) 6.62 221 ...

Exclusiveconfidential filemagnificent property nestled in a haven of greenery in a pretty, quiet areade sant amanza sea view bonifaciobeautiful property with a surface area of approximately 160 M², it consists of a large living room - dining room opening onto a terrace and its swimming pool. Reading room,fireplace equipped kitchen 3 bedrooms, including a master bedroom. Laundry roomlarge garageland area: 2000 M²price: €2,200,000fees payable5 minutes from the maoraa beaches, a few minutes from the spérone de bonifacio golf coursecontact 7/7 days from 8 a. M. To 11 p. M. Mr scaduto bernardtel: ...

KALLISTE PROPERTIES INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

Listinchello Côte des Nacres - 20240 SOLARO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

